

Le vice président vénézuélien présente les avancées de la lutte contre la contrebande



Caracas, 16 août (RHC-PL)- Le vice-président Exécutif vénézuélien, Jorge Arreaza, a mis l'accent sur les premiers résultats de la lutte contre la contrebande aux frontières de son pays, spécialement avec la Colombie.

Il a précisé à Caracas, que depuis lundi dernier les premières mesures destinées à freiner le passage de produits illicites vers la nation voisine sont appliquées.

Jorge Arreaza a précisé que parmi ces mesures figurent la fermeture partielle du passage frontalier durant 30 jours consécutifs.

Le vice-président vénézuélien a réitéré que la mesure consiste à une limitation du déplacement de véhicules de transport de marchandises et il a souligné la création de Centres binationaux pour le contrôle de la contrebande activés des deux côtés de la frontière.

À ce sujet, le chef du Commando Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne, Vladimir Padrino, qui est à la tête de ce centre pour la partie vénézuélienne, a expliqué que l'impact des

mesures a été très important car en seulement quatre jours de sa mise en pratique , la tranquillité et la sécurité règnent dans ces zones .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31076-le-vice-president-venezuelien-presente-les-avancees-de-la-lutte-contre-la-contrebande>



Radio Habana Cuba